
INDICO a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito, Antonio Carlos Vaca e órgão competente para que estude a possibilidade de colocar 
bandeiras no mastro da entrada da cidade e trocar as lâmpadas queimadas dos holofotes juntos ao 
mastro.


